

# 南千住つながり隊の活動 安全に暮らせる街づくり「南千住交通安全フェスティバル」

## イトーヨーカドー

2017/11/2

7andi セブン&アイ HLDGS.

CSRアクション

イトーヨーカドー食品館三ノ輪店では、地域活動として「南千住つながり隊」に参画しています。これは地域包括支援センター、社会福祉協議会、警察などの地域の組織と一緒に、安心して暮らせる街づくりのために協力して実施する活動です。

今回は、南千住警察署と一緒に「南千住交通安全フェスティバル」を9/29(金)に開催しました。当日は地域ボランティアの方をはじめ、大勢の方が参加し、交通安全に対する啓発活動を行いました。

交通事故の件数は減っている中、自転車と歩行者の事故は増えています。事故のない安心して暮らせる街づくりに向けて、自転車を安全に運転していただくために、当日は自転車安全シュミレーターを使った啓発活動や、ご利用の自転車の無料点検コーナーを設け、大勢の地域の方にご参加いただきました。

今後も継続して「南千住つながり隊」の活動を実施し、地域とのつながりを深め、地域に愛されるお店を目指していきます。



イトーヨーカドー  
食品館三ノ輪店 会計担当  
杉本 明香



南千住警察署、地域のボランティアの方々など、大勢が「つながって」実現した

『南千住交通安全フェスティバル』

当日は天気も良く、多くの地域住民の方にご参加いただきました。



無料自転車点検コーナー



安全運転シミュレーション



警視庁マスコット  
ピーポくんも登場！！

### 関連情報

■ 南千住つながり隊「シニア世代の健康づくり」(2017年4月12日)

[http://www.7andi.com/dbps\\_data/template/user/SITE/localhost/res/csr/csraction/pdf/20170504\\_01.pdf](http://www.7andi.com/dbps_data/template/user/SITE/localhost/res/csr/csraction/pdf/20170504_01.pdf)